

## Burundi : rapprochement diplomatique et militaire avec la RDC

RFI, 26-10-2017 Réunion de haut niveau entre les gouvernements du Burundi et de la République démocratique du Congo. Les ministres des Affaires étrangères et ceux de la Défense des deux pays se sont retrouvés, mardi 24 et mercredi 25 octobre, à Bujumbura (photo). Objectif : renforcement de la paix et de la sécurité à leur frontière commune.

Plusieurs décisions ont été prises, a assuré ce mercredi 25 octobre RFI le chef de la diplomatie congolaise, Léonard She Okitundu ; notamment, en ce qui concerne les camps de réfugiés burundais de RDC, devenues des « points de passage » pour les groupes armés burundais, qui doivent être éloignés de la frontière. Mais le ministre congolais des Affaires étrangères annonce que les deux pays vont désormais organiser des opérations communes des deux côtés de la frontière. Léonard She Okitundu : « Nous voulons éradiquer les forces négatives » Ecouter sur RFI